

Un grupo de 25 alumnos del IES Fray Pedro de Urbina acudió el sábado 25 de Febrero a la representación de la ópera "L'Elisir d'Amore" de Gaetano Donizetti en el Palacio Euskalduna de Bilbao. Esta actividad, coordinada por Koldo Ríos y Alejandra Ríos, ha sido posible gracias a la iniciativa promovida por la AMAO (Asociación de Amigos de la Ópera) y la ABAO/OLBE, dentro del programa "Opera Berri". Además de poder acudir a dicha representación, los alumnos y resto de miembros de la AMAO visitaron el interior del escenario, donde el director escénico explicó el funcionamiento y entresijos de cómo se trabaja detrás del telón.

